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【司 会】 味方信彰ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 箱田元紀委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

 

【市川務会長挨拶】  

  
 皆さんこんにちは、今週初めのスーパー台風１９号

も新潟県にはあまり影響なく通り過ぎました。台風は

例年平均２０数個発生するそうです。まだまだ安心で

きません。一昨日は台風一過好天に恵まれ４９号線阿

賀野川の左右は紅葉になり大変素晴らしい光景でし

た。これからの季節初冬を迎えるまで新潟県は見事な

紅葉を楽しめます。楽しみです。 

さて、今年の新潟市民マラソンご覧になりました

か？フルマラソンの優勝者は今年も残念ながら本県

ではなく他県の方でした。今年で３２回を数える新潟市

民マラソンも今は新潟市役所前をスタートし又市役所

へ帰る４２．１９５ｋｍですがこのレースがスタートした

当時は新潟大学工学部前から海岸通りを通り間瀬海

岸で折り返すコースでした。当時この新潟マラソンを

テレビ生中継で放送しました。当時マラソン中継車は

ありませんでした。そしてカメラは１０台勿論当時はヘ

リなど使用出来ませんが、私も毎年新年元旦に行わ

れている実業団駅伝マラソン中継の生放送や中国 

北京マラソンの生中継に関係したこともありこの中継

は得意とするものでした。マラソン中継は音声映像を

スタジオまで送信することが上手に出来ればそれで

番組は成功です。それには各現場からマイクロ回線

で中継車まで送信して中継車で編集した音声、映像を

スタジオへ送信スタジオで完パケ作業ご放送されま

す。 

今年の新潟マラソンの参加者は１２，５００人でした

がわずか３２年の間にこれだけの参加者があるのは

驚きです。東京マラソンの３万人の参加者は必要あり

ませんがそれなりの参加者があり本県がそれなりに

潤うマラソン大会になってほしいものです。 

 

【紹 介】 

◇ゲスト 

のんぴーり青山：木村さん、堀さん 

 

【報 告】 

＜雑誌委員会：青木謙一委員＞ 

  

「ロータリーの友」紹介。 

 

＜社会奉仕委員会：中村仁委員＞ 

 

のんぴーり青山ワクワク市、商品引き渡し日です。 

 

＜青少年奉仕委員会：佐藤真介委員＞ 

 

古切手回収を来週に行います。 

 

＜ゴルフ同好会：佐々木彰幹事＞ 

 



          

 

 

地区大会ゴルフ大会の結果。 

優勝：新潟南、２位：中条胎内、新潟東は６位でした。 

個人戦２２４名参加 

１０位：池田毅さん、２３位：小池吉博さん、 

３５位：山田克明さん、４７位：保科義則さん、 

佐々木彰さん、寺嶋一夫さん、野崎裕さん、中川一広

さん、田嶋亙さんが参加しました。 

 

＜野球同好会：大宮一真マネージャー＞ 

 

１１／１の８：３０から本番です。練習日程はエコス

タジアムにて、１０／１７ １８：００～、２４日１

９：００～、宮浦Ｇにて１０／１９ 朝から。 

  

＜ニコニコＢＯＸ委員会：山田克明委員＞ 

 
井上陽一さん 

来月の１２日（水）東京交響楽団の特別コンサー

トの券、期間限定１，５００円で買いました。素晴

らしい演奏が聴けるのでニコニコします。※皆さ

んにもおすすめですよ！ 

近藤彰さん 

１ヶ月ぶりに例会に参加です。ＱＥでイタリア半島

を一周してきました。 

 

中川一広さん 

“白鳥の 声に誘われ 散歩道” 

もう冬か！？ 

市川務さん 

チョットいいことがありました。 

村山栄一さん 

本日は卓話の機会をいただきましたので、ニコニ

コしてお話ししたいと思います。 

 

【幹事報告】 

＜井上陽一幹事＞ 

 

本日６時より会長経験者懇親会を開催。 

 

 

◇･･･本日の出席率 70．00％ 

２週間前メークアップ後  ８６．４４％･･･◇ 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【会員スピーチ】 

「はじめまして」 

村山栄一さん 

    

次週９／１２例会は、卓話 

「インターアクトクラブ活動について」 

敬和学園高等学校 ＩＡＣ 

顧問 斉藤正幸先生、 

部長 平良光子さん、 

副部長 川崎千夏さんです。 


